
 

 

 
Ortsgemeinde Siebenbach 
 

  
Sitzung-Nr.: 099/OGR/012/2017 

 

 

 

 

Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ortsgemeinderates 

 

 
 
Gremium: Ortsgemeinderat 
 
 

 
 
Sitzung am Donnerstag, 30.11.2017   

 
 
Sitzungsort:  
im Gemeindehaus 
 
 

 
 
Sitzungsdauer  
 
von  19:00 Uhr  
 
bis   20:35 Uhr 

 

 

Anwesend sind: 

 

Ortsbürgermeister(in) 
Kuhl, Walter  

Ratsmitglied 
Augel, Roland  
Kimmich, Hans-Dieter  
Kimmich, Uwe  
Sib, Ottmar  
Thelen, Rudi  

Schriftführer(in) 
Schäfer, Carmen  

 
 
entschuldigt fehlt: 
 

1. Beigeordnete(r) 
Schmitt, Alfred  
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Weiterhin sind anwesend: 
 
Forstverwaltung Ahrweiler 
Forstamtsleiter Herr Bolko Haase (zu Top 1 der öffentl. Sitzung) 
Revierförster Schmallenbach Christoph (zu Top 1 der öffentl. Sitzung) 
 
Bürgermeister der Verbandsgemeinde  
Schomisch Alfred 
 
 
1. Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 

mit Schreiben vom 16.11.2017 unter schriftlicher Mitteilung der Tagesordnung, 
eingeladen wurde.  

 
 

2. Die öffentliche Bekanntmachung erfolgte im Mitteilungsblatt der Verbandsge-
meinde Vordereifel, Ausgabe-Nr. 47/2017 vom 23.11.2017.      

 
 

3. Der Vorsitzende stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit des Gremium nach  
§ 39 GemO  
 

 gegeben  nicht gegeben. 
 
ist. 
 

4. Änderung zur Reihenfolge der Tagesordnung durch einfachen Mehrheitsbe-
schluss (Mehrheit der anwesenden Ratsmitglieder) werden 

 

 nicht beschlossen    beschlossen. 
 
 

5. Ergänzungen der Tagesordnung (bei Dringlichkeit iSv § 34 Abs. 7 iVm § 34 
Abs. 3 S. 2 GemO) oder Absetzungen von Beratungsgegenständen (§ 34 Abs. 
7 GemO) werden mit Zweidrittelmehrheit (der anwesenden Ratsmitglieder) 

 

 nicht beschlossen    beschlossen. 
 
 
 
 
T A G E S O R D N U N G : 

Öffentliche Sitzung 

 

 1.  Forstwirtschaftsplan für das Forstwirtschaftsjahr 2018 
Vorlage: 099/047/2017 

  
 2.  Festlegung der Bekanntmachung nach der Hauptsatzung 
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Vorlage: 099/046/2017 
  
 3.  Mitteilungen 
  
 4.  Einwohnerfragestunde 
  
 
 
Es wird wie folgt beraten und beschlossen: 
 

Öffentliche Sitzung 

 

 
 1 Forstwirtschaftsplan für das Forstwirtschaftsjahr 2018 

Vorlage: 099/047/2017 

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja 6 

Nein 0 

Enthaltung 0 

Befangenheit 0 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Ortsgemeinderat beschließt den Forstwirtschaftsplan für das Forstwirtschaftsjahr 
2018 in der vorgelegten Form mit folgendem Ergebnis: 
 
Ertrag 29.010 € 
Aufwand 25.810 € 
Ergebnis: +         3.200 € 
 
 
 
 2 Festlegung der Bekanntmachung nach der Hauptsatzung 

Vorlage: 099/046/2017 

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja 6 

Nein 0 

Enthaltung 0 
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Befangenheit 0 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Ortsgemeinderat beschließt, dass Bekanntmachungen nach § 1 Abs. 1 der 
Hauptsatzung in der Zeitung „Unsere Vordereifel“ – Heimat- und Bürgerzeitung der 
Verbandsgemeinde Vordereifel, erfolgen. 
 
 
 
 
 3 Mitteilungen 

 
3. Mitteilungen 
 
3.1. Internetausbau 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass der Beginn der Arbeiten bzgl. des Ausbaus des Glas-
faserkabels noch immer nicht in Aussicht ist. Bürgermeister Schomisch erläutert den 
derzeitigen Sachstand. Die Angebote befinden sich derzeit bei einem unabhängigen 
Wirtschaftsprüfer, so dass der Auftrag bislang noch nicht vergeben werden kann. 
Sobald vom Wirtschaftsprüfer das o.k. erteilt wird, kann mit der Maßnahme begon-
nen werden.  
 
3.2. Ausbau der K 2 zwischen Siebenbach und Herresbach 
 
Nach Rücksprache des Vorsitzenden mit dem Landesbetrieb Mobilität in Cochem 
konnte die Maßnahme bislang aufgrund fehlendem Personal nicht ausgeschrieben 
werden, so dass diese voraussichtlich erst im Jahr 2018 durchgeführt werden wird.  
 
 
3.3. Adventkaffee der Senioren 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass in diesem Jahr der Adventkaffee für die Senioren am 
17.12.2017 durchgeführt werden soll. Die Blaskapelle Hohe Acht wird diesen, wie in 
jedem Jahr, musikalisch begleiten. Ortsbürgermeister Kuhl bittet den Rat  um Ku-
chenspenden.  
 
 
 
 
 
 
 4 Einwohnerfragestunde 

 
4. Mitteilungen/Verschiedenes 
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Seitens eines Ratsmitgliedes wird beanstandet, dass sowohl in der Straße „Holz-
weg“, als auch in der „Hauptstraße“ ständig parkende Autos abgestellt werden. Der 
Vorsitzende teilt mit, dass er bereits mit den Besitzern gesprochen und diese aufge-
fordert hat, die Autos auf deren eigenen Grundstücken abzustellen. Er wird nochmals 
das persönliche Gespräch suchen.  
 
Ein Ratsmitglied moniert, dass der in der Sitzung vom 25.07.2017 besprochene 
Rückbau der Weihnachtsbaumkultur Ortsausgang Siebenbach Richtung Herresbach 
noch nicht stattgefunden hat. Der Vorsitzende wird gebeten auch hier mit den Eigen-
tümern nochmals mit Nachdruck auf einen Rückbau hinzuwirken.  
 
Die Problematik der Abrissverfügung des Anwesens Flur 3 Parzellen-Nr. 50/1 wird 
nochmals diskutiert. Ortsbürgermeister Kuhl teilt mit, dass zwischenzeitlich Frau And-
res, Mitarbeiterin der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz, vor Ort war und dem Eigen-
tümer eine schriftliche Aufforderung hat zukommen lassen.  
 
Seitens eines Zuhörers wird beanstandet, dass der Wirtschaftsweg „Martinsnück“ 
(Weg oberhalb des Friedhofs), den er zur Anfahrt an sein Anwesen passieren muss,  
immer noch nicht freigeschnitten worden sei.  
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________________     __________________ 
Vorsitzende(r) Schriftführer(in) 
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